

ANZUG Martin Abel und Kons. betr. Versuchsphase für autofreie Schmiedgasse

Wortlaut:

"Aus der lokalen Presse habe ich entnommen, dass der Riehener Dorfmarkt in einer Zwischenphase vom Singeisenhof in Richtung Schmiedgasse verlegt worden ist. In diesem Zusammenhang stellt sich mir die Frage, ob man diesen Umstand nicht dazu nützen könnte, die Schmiedgasse jeweils am Freitag während der Dauer des Riehener Dorfmarkt's für den privaten Verkehr zu sperren (BVB-Bus ausgenommen). Dies gäbe der Bevölkerung, den Politikern sowie der Verwaltung die Möglichkeit, in kurzen, regelmäßigen Abständen Erfahrungen mit einer erweiterten Fussgängerzone im Riehener Dorfkern zu machen. Der Parkplatz auf der Wettsteinanlage wäre davon nicht betroffen. Der private Verkehr müsste wie sonst bei ähnlichen Anlässen über das Frühmesswegli bzw. Kirchgässli umgeleitet werden.

Der Versuch wäre zeitlich begrenzt.

Die Ergebnisse und Erfahrungen einer solchen Versuchsphase würden von der Verwaltung gesammelt und könnten in die weiteren Überlegungen und Diskussionen rund um den Dorfkern einfließen.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat um Prüfung und Bericht, ob eine solche temporäre Sperrung möglich wäre und wie die Erfahrungswerte sinnvoll gesammelt und ausgewertet werden könnten."

sig. Martin Abel	Roland Lötscher
David Atwood	Heinz Oehen
Roland Engeler-Ohnemus	Margret Oeri-Valerius
Marianne Hazenkamp-von Arx	Annemarie Pfeifer-Eggenberger
Hans-Ruedi Hettesheimer	Franziska Roth-Bräm
Monika Kölliker-Jerg	Jürg Sollberger

Eingegangen: 17. Dezember 2009